

令和3年4月17日

### 【誰もが笑顔になれる田村市の実現に向けて】

このたびの田村市長選挙におきまして、多くの皆さまの温かく、心強いご支持をいただき、市長職を務めさせていただくこととなりました。その職務の大きさと、職責の重さに身が引き締まる思いであります。

私が、市長選挙に立候補した理由は「田村市をよくしたい」というただ一点の思いに駆られたからにはほかありません。「田村市を豊かに」「若者が住みたくなるような田村市に」「子どもからお年寄りまで安心して暮らせるように」「誰にでも公平・公正に」そういった多くの市民の声を市議会議員として3年間お聴きし、さらに今回の市長選挙を通じていただいております。

そして「田村市をよくしたい」という目的をかなえる手段もまた、市民の声の中に、さらには市民生活の中にあることを、市民の皆さまに教えていただきました。

そのような多くの声や思いに揺り動かされ、私なりに市長として市民の皆さまとお約束をさせていただき、それを具現化していく中で、子どもたちが笑顔で、そして子どもらを照らし見守る大人の笑顔が絶えないまち、高齢者が元気でいきいきと暮らすことのできるまちを築いてまいりたいと考えております。

誰もが笑顔になれる確かな未来を市民の皆さまとともに創り築いてまいりましょう。